



Medienmitteilung vom 31. Januar 2023. Sperrfrist 31.1.23, 21h

---

## Regionaler Schwung für die Grüne Welle

Die Grünen Kanton Bern haben ihre Kandidierenden für die Nationalratswahlen nominiert, darunter auch drei Persönlichkeiten aus der Region Biel-Seeland: der amtierende Nationalrat Kilian Baumann sowie die beiden Bieler Politikerinnen Myriam Roth und Barbara Schwickert.

Die Grünen Seeland/Biel-Bienne sind stolz, drei so erfahrene und gewiefte PolitikerInnen in die Kampagne begleiten zu dürfen. Das Trio verkörpert die Grüne Vielfalt in Stadt und Land, ökologische und soziale Nachhaltigkeit, den Bilinguismus, Gleichberechtigung der Geschlechter und die Anliegen verschiedener Generationen. Die Grünen sind zuversichtlich, damit die Grüne Welle auch in den Wahlen 2023 weiterführen zu können.

### Unsere KandidatInnen:

---

**Kilian Baumann**, Bio-Landwirt aus Suberg und Präsident der Schweizerischen Kleinbauern-Vereinigung, vertritt bereits seit 2019 die Anliegen der Grünen im Nationalrat. Auch in der neuen Legislatur will er sich für griffige Massnahmen einsetzen, um der Klima- und Biodiversitätskrise zu begegnen.

**Myriam Roth** Myriam Roth ist Stadträtin (Grünes Bündnis) in Biel und Co-Präsidentin der Verein Klimaschutz Schweiz. Als Pflegefachfrau FH engagiert sie sich sowohl für soziale Anliegen und Inklusivität als auch für den Klimaschutz. Ihre Motivation, für den Nationalrat zu kandidieren, beschreibt sie wie folgt: Depuis 2018, j'accompagne l'initiative pour les glaciers et son équipe pour que la Suisse respecte enfin ses engagements en matière de protection du climat. Je croise mes luttes en m'engageant aussi pour plus d'égalité et d'inclusivité, pour que nous puissions tous·tes avoir notre place.

**Barbara Schwickert** ist Co-Geschäftsführerin des Trägervereins Energiestadt CH. Sie war über acht Jahre Bieler Bau-, Energie- und Umweltdirektorin und von 2008 bis 2020 Mitglied des Gemeinderats. Diese Erfahrungen möchte sie im Nationalrat einsetzen, um der Umwelt- und Klimapolitik Schub zu verleihen und damit Gemeinden und Städte zu unterstützen. Sie ist unter anderem Präsidentin von Geothermie Schweiz, Präsidentin der Solargenossenschaft Region Biel und Stiftungsrätin des TOBS.

Für Rückfragen stehen Ihnen die Kandidierenden gerne zur Verfügung:

Kilian Baumann, Tel. 078 809 70 43, Email: kilian.baumann@parl.ch

Barbara Schwickert, Tel. 078 739 48 85, Email: barbara.schwickert@sunrise.ch

Myriam Roth, Tel. 079 730 99 11, Email: my.roth@hotmail.ch

Christoph Grupp, Co-Präsident der Grünen Seeland/Biel-Bienne  
Tel 023 341 11 45, Email: christoph.grupp@gruenebern.ch



Communiqué de presse du 31 janvier 2023. Embargo 31.1.23, 21h

---

## Un élan régional pour la vague verte

Les Vert·e·s du canton de Berne ont désigné leurs candidat·e·s pour les élections au Conseil national, dont trois personnalités de la région Bienne-Seeland : le conseiller national en fonction Kilian Baumann ainsi que les deux politiciennes biennoises Myriam Roth et Barbara Schwickert.

Les Vert·e·s Seeland/Biel-Bienne sont fier·es de pouvoir accompagner trois politicien·nes aussi expérimenté·e·s et expérimenté·e·s dans cette campagne. Le trio incarne la diversité des Vert·es en ville et à la campagne, la durabilité écologique et sociale, le bilinguisme, l'égalité des genres et des générations. Les Vert·e·s sont confiant·e·s de pouvoir ainsi poursuivre la vague verte lors des élections de 2023.

### Nos candidat·e·s :

---

**Kilian Baumann**, agriculteur bio de Suberg et président de l'Association suisse des petit·e·s paysan·nes, défend déjà les intérêts des Vert·e·s au Conseil national depuis 2019. Au cours de la nouvelle législature, il veut également s'engager pour des mesures efficaces afin de faire face à la crise climatique et de la biodiversité.

**Myriam Roth** est Conseillère de ville (Alliance verte) à Bienne et coprésidente de l'Association suisse pour la protection du climat. En tant qu'infirmière HES, elle s'engage aussi bien pour les questions sociales et d'inclusivité que pour la protection du climat. Elle décrit comme suit sa motivation à se porter candidate au Conseil national : Depuis 2018, j'accompagne l'initiative pour les glaciers et son équipe pour que la Suisse respecte enfin ses engagements en matière de protection du climat. Je croise mes luttes en m'engageant aussi pour plus d'égalité et d'inclusivité, pour que nous puissions tous·tes avoir notre place.

**Barbara Schwickert** est co-directrice de l'association Cité de l'énergie CH. Elle a été directrice des travaux publics, de l'énergie et de l'environnement de Bienne pendant plus de huit ans et membre du conseil municipal de 2008 à 2020. Elle souhaite utiliser cette expérience au Conseil national pour donner un coup de pouce à la politique environnementale et climatique et soutenir ainsi les communes et les villes. Elle est entre autres présidente de Géothermie Suisse, présidente de la coopérative solaire de la région de Bienne et membre du conseil de fondation de TOBS.

Les candidat·e·s se tiennent volontiers à votre disposition pour toute question :

Kilian Baumann, tél. 078 809 70 43, courriel : kilian.baumann@parl.ch  
Barbara Schwickert, tél. 078 739 48 85, courriel : barbara.schwickert@sunrise.ch  
Myriam Roth, tél. 079 730 99 11, courriel : my.roth@hotmail.ch

Christoph Grupp, coprésident des Vert·e·s Seeland/Biel-Bienne  
Tél. 023 341 11 45, courriel : christoph.grupp@gruenebern.ch